



Début du projet artistique "Mayas" en 5ème Bilangue

publié le 16/02/2012 - mis à jour le 20/02/2012

Les élèves de 5ème Bilangue abordent en ce moment la civilisation maya en cours d'espagnol à travers divers documents audios, écrits et vidéos ainsi que pendant le Club Europe (réalisation de différents panneaux d'exposition).

Pour compléter cette étude, un projet artistique est mis en place avec Monsieur Fabrice Pressigout, artiste plasticien. Ainsi nous avons entrepris la réalisation d'une maquette représentant une cité au temps des Mayas et telle que l'imaginent les élèves. Voici les photos du début du projet : la réalisation des pyramides.

[video1](#) (Flash Video de 1.3 Mo)

[video3](#) (Flash Video de 995 ko)

[video2](#) (Flash Video de 691 ko)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.